



Retiran 3 toneladas de residuos: Jornada de limpieza de playas en Puerto Chacabuco



En conmemoración del día nacional de limpieza de playas, la Gobernación Marítima de Aysén, en colaboración con la Seremi del Medio Ambiente, lideraron una jornada de sensibilización en Puerto Chacabuco. Alrededor de 150 voluntarios se reunieron en comitivas para recoger los residuos del borde costero en playa Viña del Mar; y en el sector Playa sector Capitanía de Puerto Chacabuco.

El Seremi del Medio Ambiente, Yoal Díaz, destacó “estamos haciendo la jornada de limpieza de playas que se está haciendo en todo el país junto a la Armada, las empresas y los forjadores ambientales de la Escuela de Chacabuco y de otras escuelas de Aysén. Estamos muy contentos porque es una forma de concientizar acerca de la problemática

de la contaminación por plástico. Es un llamado a la acción, parte de la triple crisis es la contaminación por plástico y tenemos que trabajar en conjunto, así que para ello la invitación es hacer conciencia a cuidar nuestras playas”.

Según indicó el Teniente 1° y Capitán de Puerto de Puerto Chacabuco, Simón Stiven, se recorrió una extensión de 2.000 metros de playa, “estamos muy contentos porque es una forma de concientizar acerca de la problemática de la contaminación por plástico. Es un llamado a la acción, parte de la triple crisis es la contaminación por plástico y tenemos que trabajar en conjunto, así que para ello la invitación es hacer conciencia a cuidar nuestras playas”.

Las cuadrillas integradas por estudiantes de establecimientos educacionales de Puerto Aysén y Chacabuco; empresas locales; municipalidad de Aysén; integrantes del gremio de la pesca; y Reciclajes Martino, recogieron masivamente desechos sólidos para contribuir a la sensibilización de la comunidad en la modificación de hábitos que permitan eliminar conductas poco sustentables que resultan en la contaminación de costas y océanos, donde la existencia de residuos tóxicos representa un problema a nivel mundial que impacta negativamente sobre la biodiversidad, la salud pública y las actividades productivas, recreativas y turísticas que se desarrollan en nuestra región y en todo el país.

Entre los residuos que fueron retirados de las playas se encontraron cabos, plásticos blandos y duros, vidrio y latas de bebida entre otros, sumando 2.080 kilos en Playa Viña del Mar y 970 en sector Playa Capitanía de Puerto.

La jornada de recolección contó, además con una actividad de segregación de residuos, para lo que se contó con la colaboración de la empresa de reciclajes Martino que, a través del tren ecológico, realizó el retiro de los residuos reciclables.

La actividad que fue replicada en todo el país forma parte del compromiso de las Fuerzas Armadas en el cuidado del medio ambiente en una acción, que a través de la Armada y Directemar, se realiza en forma ininterrumpida desde 2008.

